
Sres. Concejo Municipal de Rafaela 

Sr. Presidente Lisandro Mársico 

Presente 

De mi consideración: 

Rafaela, 15 de abril 2025. 

Copio a continuación una carta que hemos presentado el día de la fecha, al Subsecretario de 
Deporte y Recreación, Sr. Hugo Morel. Esto tiene como objetivo, ponerlo a Ud. y al Cuerpo que 
representa, al tanto de la situación de referencia y garantizar que el reclamo sea atendido. 

Sr. Hugo Morel 

Subsecretario de Deporte y Recreación 

Municipalidad de Rafaela 

Presente 

"Rafaela, 15 de abril de 2025. 

Motiva la presente hacerme eco de una problemática que me acerca la Comisión directiva del Club 
Atlético Juventud de Rafaela, sito en Luis Fanti 335. 

En primer lugar, manifiestan que desde hace un año y medio intentan ser recibidos o convocados 
por su área, sin éxito. ¿Será posible que los convoque a una reunión o les hagan una visita? Ellos 
realmente lo necesitan. Por ello dejo el nombre y contacto del secretario de la Comisión: Fernando 
Carrascal - 3492 619194. 

En segundo término, le adelanto la problemática que los atraviesa actualmente. Tienen una muy 
buena convocatoria de niños que quieren jugar y pertenecer a la institución, pero no cuentan con 
un espacio físico, lo cual viene afectando la propuesta, que inició con 400 chicos y actualmente 
cuenta con 100. Y con la pérdida de estos espacios, no se pierde sólo el acceso al deporte, sino 
contención social, sentido de pertenencia y el desarrollo de una personalidad ligada a los valores 
deseables para las infancias. 

Por tales motivos, espero tenga a bien tomar contacto con esta institución, para tenderles la mano 
que necesitan, habida cuenta de la valiosa tarea social que realizan. 

Sin otro particular, lo saludo cordialmente". 

Concejo Municipal de Rafaeta 

entró el: __lS¡ �/de 20 
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Valeria Soltermam 

Concejala - Bloque PJ / 3492 223452 


